

緊急交通安全街頭啓発(旗の波作戦)



8月18日(金)、臨時の交通安全街頭啓発を行いました!

これは、最近の交通死亡事故の多発を受けて、豊平警察署から緊急の街頭啓発の実施を打診されたことから、楠本美園地区町内会連合会会長と藤田美園地区交通安全推進部会長で協議し、『緊急交通安全街頭啓発(旗の波作戦)』と名付け、豊平警察署と合同で実施したものです。

場所は、定例の街頭啓発と同じ国道36号線と環状通の交差点付近で行いました。 開催に先立ち、楠本町内会連合会会長から、夏の街頭啓発に引き続き、交通安全活動の大切さについての挨拶をいただいたほか、豊平区の森総務企画課長、豊平警察署の柴田交通官からも、交通安全に関しての注意喚起の訓示をいただきました!

この夏は、コロナ禍明け4年ぶりの夏であり、久しぶりのレジャーを楽しむ市民が 多い事から、札幌市内でも交通事故が多発しています。参加者は、国道を走るドライ バーさんに向け、暑い日差しの中、交通安全を呼びかけました。

今回の街頭啓発は急な招集にもかかわらず、76名もの地域の方が集まってくれました。参加されたみなさん、ありがとうございました!!!





























